KINDERHEIM NURMAEISA

Gründung durch Hans-Peter Pleisch Daten

- 2002 erster Besuch in Kirgistan
- 2006 2017 Aufbau eines Skigebietes in Orlovka
- 2012 Rettung des Kinderheimes in Orlovka mit 40 Kindern vor Schliessung durch persönliche Unterstützung
- 2017 Gründung Verein Kinderheim Nurmaeisa in Davos
- 2017 Eintrag im Kanton Graubünden für Steuerbefreiung
- Vorstand besteht heute aus vier Personen.

Wie hilft der Verein

- Sanierung der Gebäude und des gesamten Geländes
- Förderung der Selbstversorgung (Gewächshaus, Obstbäume usw.)
- Integrierung eines Landwirtschaftsbetriebes (Schafe, Kühe, Hühner)
- Psychologische und medizinische Hilfe für die Kinder
- · Unterstützung in schulische Fragen
- · Suche nach Ausbildungsmöglichkeiten für die Kinder

Die Mittel des Vereins

- Der Verein erhebt bescheidene Mitgliederbeiträge
- Der Verein erhält kleine und grosse Spenden
- Hans-Peter Pleisch hält bei potentiellen Spendern Vorträge (Vereine, Serviceclubs, Organisationen und Privaten)
- · Vorstandsmitglieder helfen bei Charity-Anlässen

Wie werden die Mittel eingesetzt

- Gulnara ist Leiterin des Kinderheimes. Sie liefert Grundlagen und Wünsche.
- Lena ist meine Übersetzerin, mein verlängerter Arm in Kirgistan und hilft als Lehrerin insbesondere bei schulischen, medizinischen und psychologischen Problemen mit.
- Nicolay war mein Ingenieur im Skigebiet. Er ist verantwortlich für die Kostenüberwachung und leitet die verschiedenen Projekte.

Welche Sicherheiten bestehen

- Das Kinderheim wurde in eine Stiftung überführt
- · Lena ist Mitglied des Stiftungsrates
- Ein Vertrag zwischen dem Kinderheim und der Stiftung regelt die Verhältnisse bei Auflösung des Kinderheimes





